
会は圧電  

食
肉
セ
ン
タ
ー
建
て
替
え
に
つ
い
て
私
が

昨
年
九
月
定
例
議
会
で
質
問
。 

私
ー
建
て
替
え
に
つ
い
て
資
材
の
高
騰
な
ど

か
ら
市
町
村
負
担
が
大
き
く
な
り
ま
す
。
高

知
県
と
し
て
食
料
自
給
率
向
上
や
畜
産
振
興

の
観
点
か
ら
な
る
べ
く
多
く
出
し
て
頂
き
た

い
。 

知
事
ー
畜
産
振
興
の
観
点
か
ら
食
肉
セ
ン
タ

ー
の
整
備
は
大
変
重
要
で
あ
る
と
思
い
ま

す
。
対
市
町
村
と
の
関
係
で
は
今
年
高
知
市

で
開
設
さ
れ
た
牛
専
門
の
食
肉
セ
ン
タ
ー
と

の
バ
ラ
ン
ス
が
説
明
で
き
る
様
で
き
る
限
り

の
支
援
を
四
万
十
市
で
も
考
え
た
い
。 

☆
是
か
ら
県
の
動
き
を
見
守
り
ま
す
。 

和
也
の
近
況 

「
あ
っ
と
」
い
う
間
に
一
月
も
終
わ
り
で
す
ね
新
年
会
な
ど

お
酒
の
飲
み
過
ぎ
は
あ
り
ま
せ
ん
か
。
私
は
少
し
だ
け
で
す
が

顔
が
丸
く
な
り
ま
し
た
。
二
月
定
例
議
会
が
二
月
二
一
日
開
会

予
定
で
す
。
二
月
議
会
で
は
私
も
一
括
で
の
質
問
を
行
う
予
定

で
す
。
読
者
の
皆
さ
ん
で
「
こ
ん
な
事
を
質
問
し
て
欲
し
い
」

要
望
が
あ
り
ま
し
た
ら
連
絡
下
さ
い
。 

福
笑
い 

医
療
生
協
の
運
営
委
員
を
し
て
い
ま
す
。
組
合
員
さ
ん
の
健

康
を
保
つ
た
め
定
期
的
に
班
会
を
行
い
。
血
圧
測
定
、
尿
チ
ェ

ッ
ク
（
血
・
た
ん
ぱ
く
・
糖
・
塩
分
）
脳
ト
レ
等
を
行
っ
て
い

ま
す
。
そ
ん
な
中
で
生
ま
れ
て
初
め
て
福
笑
い
に
挑
戦
し
ま
し

た
。
目
隠
し
を
し
て
行
っ
た
結
果
が
左
の
写
真
で
す
。
脳
ト
レ

に
も
繋
が
っ
て
い
る
と
苦
笑
い
で
す
。
皆
さ
ん
も
ぜ
ひ
挑
戦

を
。 

２月定例議会に向けた準備を始める 

 

 

 

養豚農家、県に支援を求める声 
一月十八日高知新聞朝刊の見出しに「県

内豚肉処理ピンチ」「四万十市（食肉セン

ター）建て替え保留」「豚肉施設、閉鎖な

ら大混乱」の見出しが目に入りました。 

☆
右
の
写
真
は
建
て
替
え
予

定
額
約
七
五
億
円
の
食
肉

セ
ン
タ
ー 


